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BM für Gesundheit 

Anfragebeantwortung 
 
 
 
 
 
 
Frau 
Präsidentin des Nationalrates 
Maga. Barbara Prammer 
Parlament 
1017 Wien 

Alois Stöger diplômé 
Bundesminister 
 
 

Wien, am  4 
GZ: BMG‐11001/0424‐I/5/2009 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 
4069/J der Abgeordneten Dr. Spadiut, Kolleginnen und Kollegen nach den mir 
gemeldeten Daten aus Rust am See wie folgt: 
 
Frage 1: 
Es gibt keine gemeldeten Wildtiere. 
 
Frage 2: 
Information erfolgt auf Anfrage beim Magistrat und beim Tierarzt. 
 
Fragen 3: 
Meldungen erfolgen direkt beim Magistrat bzw. beim Amtstierarzt. 
 
Fragen 4 und 5: 
Es gibt keine Evidenthaltung. 
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Frage 6: 
Die Schätzung ist gering (ev. kleinere Reptilien wie Bartagame). 
 
Fragen 7 und 8: 
Es erfolgten bislang keine Konsequenzen bzw. Kontrollen und Strafen. 
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